

Daniel Francis - EPK

Links

Spotify:

<https://open.spotify.com/track/2oahyxpN1cFurLw98jSfvQ?si=KUisnEQYTqbtfxNicd65A>

Instagram:

<https://www.instagram.com/danielfrancismusic?igsh=enZ5b2xtZzA4eGxy>

Bio (deutsch)

Reiß das Pflaster runter.

Hello! Ich bin Daniel Francis :)

Dieses Projekt begann als Lockdown-Projekt als ich auf dem Dachboden meiner Mutter gewohnt habe und die Welt stillstand.

Mittlerweile ist es zu einer kleinen aber feinen Sammlung von Indie-Folk songs geworden, irgendwo zwischen *Pinegrove*, *Phoebe Bridgers* und *The 1975*.

Es sind Lieder, die fast ein bisschen zu ehrlich sind. Sie erzählen von Geschichten aus der Kindheit, den Freuden des Online-Datings und Nervenzusammenbrüchen in den unpassendsten Situationen.

Lieder, die das Pflaster runterreißen.

Meine erste Single **'First Timers'** gibt es jetzt auf allen Streaming Plattformen!

Bio (english)

Rip off the band-aid.

Hello! I'm Daniel Francis:)

This began as a lockdown project when I was living in my mum's attic while the world was on hold.

Now it's a collection of Indie-Folk songs somewhere between *Pinegrove*, *Phoebe Bridgers* and *The 1975*.

It's songs that are almost a bit too honest. Songs that tell of childhood tales, the joys of online dating, and nervous breakdowns in the most awkward situations.

Songs that rip off the band-aid.

My first single **'First Timers'** is now available on all streaming platforms!

Contact:

musicdanielfrancis@gmail.com

+49 175 6961723